

## Valgo - Blog

<https://www.valgo.es/>

# EuropeActive suscribe una alianza con la Comisión Europea para la Semana Europea del Deporte 2015

El 2 de diciembre en el Foro Europeo del Deporte, el Director Ejecutivo Milán Nathalie Smeeman firmó un acuerdo de cooperación y asociación con la UE Comisionado Navracsics en apoyo a la Semana Europea del Deporte 2015.

En sus esfuerzos por desarrollar su compromiso en la promoción de mayores niveles de actividad física en toda Europa, la Comisión Europea ha desarrollado el concepto de la Semana Europea del Deporte (<http://ec.europa.eu/sport/week/>). La Semana Europea del Deporte apoyará y construir sobre el trabajo ya existente nuevas iniciativas para inspirar a los ciudadanos a participar y #BeActive. El objetivo es animar a las sociedades y las personas a #BeActive mediante la creación de oportunidades en los estilos de vida cotidiana mediante el desarrollo de programas a medida, así como soluciones asequibles y flexibles para crear oportunidades de inclusión e involucración en el deporte y la actividad física.

Se llevará a cabo en septiembre de cada año eventos europeos y nacionales y serán diseñados para fomentar y facilitar la participación de la mayor cantidad posible de ciudadanos. EuropeActive estará coordinando una serie de actividades basadas en el fitness con la colaboración de sus socios de toda Europa centrandolo en los niños en edad escolar y en el envejecimiento activo.

EuropeActive es uno de los miembros de la Comisión Consultiva de que ha ayudado a formular el concepto y dirigir acciones, algunas de las cuales pasarán a formar parte del Programa Erasmus + para eventos y asociaciones de colaboración.

Con la firma del acuerdo de asociación, la comisión estaba reconociendo los aspectos positivos de la colaboración con EuropeActive y el importante papel que va a desempeñar para ayudar a hacer que la Semana Europea del Deporte sea un éxito.

Nathalie Smeeman comentó en el Foro Europeo Del Deporte: "Nos sentimos orgullosos y honrados de ser parte de esta iniciativa y por haber sido elegido para ser uno de los pequeños grupos que componen el Comité Asesor. Estamos convencidos en nuestra misión de conseguir que la gente sea MÁS ACTIVA Y MÁS A MENUDO se ajusta para la Semana Europea del Deporte. Junto con la Comisión Europea y muchos otros

asociados podemos lograr un aumento en los niveles de participación en el deporte y el fitness para cambiar el rumbo de la inactividad de los ciudadanos europeos”.

La comisión de Deportes de la UE formado por Tibor Navracsics añadió en el Foro: "Queremos mostrar a la gente que hay muchas oportunidades para #BeActive donde quiera que estén. Queremos participar y ayudar a inspirar a los ciudadanos europeos a practicar más deporte y actividad física de forma regular! "

### Acerca EuropeActive

EuropeActive anteriormente conocida como la Asociación Europea de Salud y Vida Sana (EHFA), con sus orígenes en 1996 como una organización sin ánimo de lucro, se mantiene como la voz única para el sector de la salud y fitness Europea a todas las instituciones principales de la UE. Su misión es dar vuelta a la marea de la inactividad y garantizar que más personas se vuelven más activas, como resultado de una sinergia funcional entre todos los participantes del sector.

EuropeActive tiene, entre sus miembros, más de 10.000 instalaciones, 19 asociaciones nacionales de comercio, los principales proveedores de la industria, los proveedores de educación y de los individuos.

Para más información, visitar la página: [www.ehfa.eu](http://www.ehfa.eu)

**Link to Original article:** <https://www.valgo.es//w/valgo/34180/blog?elem=175163>